

DISTRIBUTION : Les Supérettes Api s'installent à EYRAUD-CREMPSE-MAURENS

La jeune pousse Api ([API DISTRIBUTION](https://api-masuperette.fr/), siège à Saint-Palais-de-Négrignac/17) qui développe des supérettes libre-service dans les zones rurales ouvre sa 1ère supérette en Dordogne, à EYRAUD-CREMPSE-MAURENS. Api prévoit d'autres ouvertures en Nouvelle Aquitaine et dans d'autres régions, dont les Pays de la Loire début 2024. L'entreprise, qui a lancé son activité à l'automne 2022 compte une quarantaine de supérettes à ce jour et vise les 140 supérettes en 2025. <https://api-masuperette.fr/>